

El Artium expondrá dos esculturas de Chillida y Serra

La Diputación de Araba ha adquirido dos esculturas, una del donostiarra Eduardo Chillida y otra del estadounidense Richard Serra, valoradas en cinco millones de euros, que serán instaladas en el exterior del Museo Artium de Gasteiz.

Las dos obras escultóricas, presentadas ayer por el diputado general de Araba, Xabier Agirre, han sido adquiridas mediante la fórmula de 'pago en dación', es decir, en concepto de deudas tributarias, aunque la Diputación no ha querido desvelar los nombres o entidades de los anteriores propietarios.

La Diputación tiene la intención de que las dos esculturas estén instaladas en los exteriores del Museo Artium el 23 de octubre, fecha en la se inaugurarán nuevas exposiciones.

La obra del artista Eduardo Chillida se titula Elogio de la arquitectura XIV y forma parte de una serie que el escultor dedicó a la arquitectura. Está valorada en 2.756.000 euros, pesa 3.900 kilos y está realizada en acero corte mediante el procedimiento de forja.